

Signatur: 2025.SR.0071
Geschäftstyp: Kleine Anfrage
Erstunterzeichnende: Alexander Feuz (SVP), Thomas Glauser (SVP)
Mitunterzeichnende: -
Einreichtdatum: 13. März 2025

Kleine Anfrage: Feminismus Demo in Bern Sachbeschädigungen des Bubenbergsdenkmal: Wer trägt den Schaden?

Fragen

Der Gemeinderat wird höflich um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

Am Samstag, dem 8.3.2025 fand eine unbewilligte «Frauen»-Demo statt. Dabei wurde auch das Bubenbergsdenkmal beschädigt.

1. Auf wie hoch beläuft sich der Schaden? Wer trägt diesen?
2. Konnten mutmassliche Täter identifiziert und angehalten werden? Wenn nein, warum nicht?
3. Wurden die Organisatorinnen und Organisatoren und identifizierte Teilnehmer der unbewilligte «Frauen»-Demo von der Stadt angezeigt, wie dies bei der Hellebarden-Mahnwache vor dem Bundeshaus der Fall war? Wenn nein, warum nicht? Ist darin nicht eine Ungleichbehandlung zu sehen? Wenn nein, warum nicht?

Begründung

Es sei vorab auf die entsprechende Medienberichterstattungen verwiesen

<https://www.20min.ch/story/bern-bubenberg-verunstaltet-ich-finde-das-feige-103298892>

Bubenbergsplatz: Statue in Bern Opfer von Vandalismus

10. März 2025, 17:27

Bern Bubenbergs verunstaltet – «ich finde das feige»

Die Statue von Adrian von Bubenbergs in Bern wurde am Frauentag mit Farbe beschmiert. Ein News-Scout kritisiert die Tat als feige und respektlos. Die Polizei bestätigt den Vorfall.

«Laut, widerspenstig, ungezähmt – Queer feministische Power lässt sich nicht verdrängen»: Unter diesem Motto fand am Samstag eine unbewilligte Kundgebung in Bern statt.

<https://www.bernerzeitung.ch/aufruf-in-der-stadt-bern-unbewilligte-demo-zum-tag-der-frau-256884559870>

Das Weitere ergibt sich direkt aus der Fragestellung.